

Saint-Aubin-de-Blaye : 40 toiles de Janek à voir à l'Agora



Une toile de Janek à découvrir à l'Agora de Saint-Aubin-de-Blaye : « Cypres si loin ». © Crédit photo : Janek

Par Cyrille Auber

27.08.2024

Jean Hellwig dit Janek expose du 3 septembre au 30 octobre à l'Agora de Saint-Aubin-de-Blaye à l'invitation de la Communauté de communes de l'Estuaire (CCE). « J'expose une quarantaine de toiles à cette occasion. Le vernissage se déroulera à 19 h 30 », explique le peintre. Sa venue intervient au moment du dixième anniversaire de l'ouverture de l'Agora par la CCE.

Janek a actuellement un parcours remarquable : après le Salon international de la porte de Versailles où il a intégré l'équipe de la Galerie AGAPHE de Barcelone, « deux toiles ont été présentées à la Foire d'art contemporain de Marbella au début août ».

Janek offre aux visiteurs une peinture décalée et humoristique qu'il exposera aussi au Salon des indépendants du 18 au 20 octobre : « Je présente deux toiles sur le thème des arbres avec toujours cette touche d'humour, comme dans ces titres « Peupliers un peu pliés » et « Cypres si loin ». »

À retrouver ce 3 septembre à l'Agora pour « Qu'est ce qui peut bien faire rire une mouette ? ».